
Cristian Brega Presidente de San Lorenzo cuenta lo que se
realiza en la institución

Más allá de un 2020 en donde no hubo actividad y éste 2021 con altibajos, las
instituciones a pesar de todo y de todos deben seguir funcionando, en nuestro programa
hablamos con Cristian Brega Presidente de San Lorenzo.

El «Santo» sigue trabajando todos los días para ir mejorando cada vez más su hermosas
instalaciones, pero sobre todo el campo de juego del «Delfo Yori»
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